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Na manhã dessa segunda dia 06, houve uma reunião de partida no auditório do Colégio Estadual
Agrícola de Toledo para oficializar a assinatura do contrato e repasse de verba para a reforma de
quatro banheiros e um bebedouro da instituição.
Essa reforma movimenta uma verba de aproximadamente 123 mil reais repassadas pelo governo do
estado e será de extrema relevância para melhorar a estrutura e contribuir com uma educação de
qualidade. Para a assinatura, estiveram presentes o Chefe do Núcleo Regional de Educação José
Carlos Guimarães, a assistente técnica do NRE Neiva Niero, Vereador Valmor Lodi, Assessor do
Deputado Micheletto, Juan Carlos Alves e do Deputado Schiavinatto, Givanildo Dalabrida,
representante do Conselho Estadual da Educação Professor Flavio Scherer, o representante da
Construtora Novidad Jovitor, presidente da APMF Laércio e demais membros, Diretores e alunos da
instituição.

Na manhã dessa segunda dia 06, houve uma reunião de partida no auditório do Colégio Agrícola
Estadual de Toledo para oficializar a assinatura do contrato e repasse de verba para a reforma de
quatro banheiros e um bebedouro da instituição. 
  Essa reforma movimenta uma verba de aproximadamente 123 mil reais repassadas pelo governo
do estado e será de extrema relevância para melhorar a estrutura e contribuir com uma educação de
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  Na oportunidade o Chefe cumprimentou a mesa de honra, agradeceu a presença da comunidade,
disse que está atento as necessidades dos estabelecimentos de ensino e que no que compete ao
Núcleo Regional, está aberto ao diálogo e a mediação com a Secretaria de Estado do Paraná.
Parabenizou o trabalho dos diretores em lutar pela melhoria da instituição, ressaltou o ensino
diferenciado, a força do agronegócio em nossa região, do quanto o trabalho do colégio agrícola é
importante para a formação de profissionais nesse mercado, e que é uma grande satisfação estar
presente em mais uma obra que se inicia mediante tantas necessidades das instituições. 
  Já os diretores do estabelecimento, Simone Ap. F. da Silva e Gerson Boff agradeceram muito o
auxílio do NRE, o auxílio da engenheira Aline Ferreira para a solicitação da obra, dos vereadores e
deputados, dos representantes da APMF e comunidade escolar. Ressaltaram a importância dessa
reforma, que é extremamente necessária a instituição, e que esperam a colaboração dos deputados
e chefia do NRE para outras reformas que se fazem necessárias. O Diretor Gerson reforçou aos
alunos a importância do agronegócio, da necessidade de comprometimento e respeito dos mesmos
em preservar a instituição, ressaltou que os trabalhos dos colégios agrícolas são essenciais para a
produção de alimentos, para a economia do estado e do país, e falou de algumas necessidades
como na área técnica que requer investimento para poder capacitar os alunos adequadamente. 
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  Nesse sentido, os assessores reafirmaram o compromisso dos deputados com a educação,
pediram a celeridade da empresa na execução da obra visto a relevância do trabalho no colégio. Já
o Conselheiro Flavio Scherer alertou os futuros profissionais sobre a responsabilidade técnica que
terão, para que haja preocupação na produção de alimentos saudáveis a população. E o presidente
da APMF Leandro, agradeceu emocionado a presença e a obra, e relembrou que quando estudou
no colégio a dificuldade para a produção de alimentos era muito grande, e que em muitos momentos
houve escassez de alimentos, o que hoje não acontece graças ao trabalho de todos, parcerias e
investimentos como esse.
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